



## Comentario

### Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Hoy el Presidente tuvo una extrañísima locución. Él empezó a aplaudir de una manera bastante inquietante, un aplauso solitario en Palacio Nacional. Habló de los plurinominales y otros temas que estoy seguro a sus socios les inquieta. ¿Se imagina el PT y al Verde sin plurinominales? Por supuesto, sigue habiendo una confusión entre la forma en que el Mandatario plantea su reforma y lo que viene”.

<https://drive.google.com/file/d/1SojcSTHOVnCKMfD7qtTFqpTMJrQDstmJ/view>